

Comportamiento social

UNIVERSIDAD DEL SURESTE PLANTEL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS

10 de Diciembre de 2020

Actividad final

“Ensayo”

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

CATEDRATICA: LOURDES YASMIN SARABIA GONZALEZ

Realizado por: Irwin Flores Courtois

Para mí toda esta clase fue muy interesante, logre entender mejor como el comportamiento de la sociedad es un factor determinante para que nuestro pensar y comportar algo que de antemano ya conocía aunque fuese poco, mayormente en el cómo la misma apariencia de la gente puede generarnos un gusto o aversión a ello, una imagen que nos influya en querernos parecer a ellos o simplemente un gusto que ni siquiera viene de nosotros, para mí el comportamiento social se lleva a cada momento en cada segundo desde una salida al parque y percatarse del otro hasta en ver la tv y observar a aquellos que son “artistas”, mayormente también funciona a lo negativo en los muchos prejuicios de la gente al ver a alguien tatuado, en como odiamos automáticamente una prenda de vestir simplemente porque alguien que no nos agrada la tiene. La gente constantemente se influye es cambiante y moldeada por el entorno, algo que comprendí al entender mejor las variables ambientales algo que no me percataba para ser sincero, también reforcé el hecho de que para la gente pertenecer a una postura llega a ser muy determinante por el contexto cultural aunque últimamente se ha visto muy mermado ante el cambio tan negativo y pesimista que la actualidad de hoy en día vive, siendo psicólogo me indica que esa tendencia será un problema en un futuro para mí, algo que la misma materia me enseñó a ver a un futuro, obtuve también estrategias y formas aunque hubiese querido que fuese algo más profundo, el no dejarme llevar por la percepción o imagen corporal sé que me servirá a entender mejor o a no ser tan acelerado a la hora de entender el por qué “las personas, o px reacciona así”, me sorprendió algo que para mí fue nuevo que es el considerar factores “biológicos” ante posibles comportamientos, he leído al respecto sobre eso, pero yo relacionaba a mas que algo predeterminado a realizar la influencia de un medio era la que generaba eso, algo parecido a “aprendizaje por espejo” ya que si el sujeto era lo suficientemente influido por ejemplo “en un hogar violento” él tiene tendencias a serlo por la exposición al medio, pero realmente verlo en la manera de “variación, herencia y selección” me sorprendió, y me ayudara a mejorar como psicólogo. La película como bien comente en clase, me reafirmo y reforzó una idea anterior que las personas dependen de reglas ya que sin ellas, se corrompen fácilmente y es muy difícil que alguien no lo haga, por eso incluso a los altos mandos, o en un caso, el presidente también requiere de reglas, líneas de protección para que un poder tan excedente no sea perjudicial a otros o a una sociedad por colocar un ejemplo y recordando un poco a lecturas de la época medieval, la sociedad llego a hacer cosas viles y crueles por poder, reyes que se excedían con otros o los mismos caciques de tierras dañando a los demás, para mí la materia me resalto ciertas formas de entender mejor el pensar de las personas. Algo que para nosotros como psicólogos se benefició mucho a nuestra carrera fue la misma percepción social, que es comprender a los demás, conocerlos mejor algo que como bien dijo la profe en las clases no debemos dejarnos llevar por las mismas apariencias, por lo que una comunicación no verbal nos pueda decir, como bien dijo la profe, si nos ayudan los comportamientos no verbales pero no deben darnos el 100% ante un análisis clínico, simplemente son herramientas que nos ayudan a entender ciertos aspectos pero no es una totalidad, siento que muchas veces el contagio social influye el día a día como bien mencione al principio, y la gente a veces ni siquiera sabe por qué está queriendo pertenecer a un grupo, seguir a un artista, o simplemente intentando llevar una vida la cual no lo hace feliz, simplemente porque es lo aceptable o simplemente la

“moda” del momento, algo que para mí tal vez no tenga mucho que ver en este ensayo pero para mí es algo que paso a ser parte de un comportamiento social debido a la alza de gente y “aceptación” fue el hecho de la homosexualidad y esta como se vio más y más seguida por gente que en el afecto o afán de querer pertenecer a un grupo o mejorar su “imagen” apoyaba o se unía sin siquiera conocer sus razones, intentando volver un libertinaje extremo y algo caótico a lo que fue ese movimiento, lo mismo paso con el “feminismo” algo que ya se salió también de cualquier parámetro o apoyando realmente lo que en un inicio fue, para mí la clase no solo me ayudo a mejorar para ser mejor psicólogo si no también mejor persona, me ayudo a entender cada aspecto social y cultural para que entienda mejor los distintos comportamientos de las personas. Entendiendo que todo esto tiene un inicio en la familia y un desencadenamiento en la sociedad y cultura.

PD.(nuevamente saliéndome de la tarea) debo darle las gracias profe por sus clases y las distintas aportaciones que tuvo a lo largo de lo que nos pudimos ver, siento que me han ayudado mucho sus enseñanzas a intentar mejorar como psicólogo, y a buscar mayor conocimiento y curiosidad ante esta carrera, la vamos a extrañar profe, esperemos verla más adelante y sobre todo seguir aprendiendo de usted. Mucha suerte en su proyecto esperamos seguir en contacto.